

**¡GANA!** Participa por 1 de los 21 bonos de consumo. Actualiza tus datos ahora. **CLIC AQUÍ**

planning.net/ei/3/8668/Salud/728X90\_Salud?  
 rnd=0.31188068821597326&pb=069f56999b61a2aa&fn=e3804d9ddaf296b4&d\_cxs\_segments=8mg5pvikubqb|8mg5pvikubqb|8mr8teug0vtn|8noqap3bocnk|8nor5b01er  
 desafio-mundial-contra-cancer)

CLASIFICADOS Raiz (http://finca.raiz.elpais.com.co/) El País Impreso (/elpais/ipad) SUSCRÍBASE O RENEVEE (HTTP://SUSCRIPCIONES.ELPAIS)

(http://clasificados.elpais.com.co) Vehiculos (http://vehiculos.elpais.com.co/) Empleos (http://empleos.elpais.com.co/)

Diversos (/elpais/diversos/) **El País.com.co**

Publique (http://clasificados.elpais.com.co/)

Noticias de Cali, Valle y Colombia - Thursday 2 de February de 2017

- Noticias
- Cali (/elpais/cali)
- Proceso de Paz (/elpais/colombia/proceso-paz)
- Opinión (/elpais/opinion)
- Deportes (/elpais/deportes)
- Sociales
- Entretenimiento (/elpais/entretenimiento)

Inicio (http://www.elpais.com.co/elpais/) / Salud (/elpais/salud)

Cali (/elpais/cali/) Banco Mundial (/elpais/temas/banco-mundial/) Cáncer (/elpais/temas/cancer/)

# Cali, en el desafío mundial contra el cáncer

Wednesday, February 1, 2017 | Autor: Elpais.com.co



(/elpais/sites/default/files/2016/02/ninos-cancer-cali.jpg)

Se estima que cada año unos 200 niños son diagnosticados con cáncer en Cali. La leucemia es el cáncer más frecuente en la población infantil.

Foto: Bernardo Peña | El País

Cali hace parte del proyecto 'C/Can 2025: Desafío de ciudades contra el cáncer', auspiciado por la Unión Internacional contra el Cáncer, el Foro Económico Mundial y el Banco Mundial, y en el que también participan las capitales de Paraguay y Birmania.

En la primera parte del desafío, la iniciativa C/Can 2025 estará orientada a ciudades seleccionadas de países de bajos y medianos ingresos con mayores necesidades.





0



Estas 'ciudades clave de aprendizaje' ofrecerán una perspectiva sobre la mejor forma de trabajo conjunto de la comunidad internacional, la sociedad civil local y el sector público para implementar las ambiciones compartidas de la iniciativa C/Can 2025.

La idea de este desafío, con el que Cali se ha comprometido, es transformar los compromisos políticos internacionales en soluciones funcionales e integrales para el tratamiento del cáncer que satisfagan las necesidades de la mayoría de las personas afectadas en el mundo.

De esta forma, se lograría ejercer un impacto directo y concreto sobre las tasas de mortalidad por el cáncer y la meta de reducir las muertes prematuras para el 2025, razón por la que la Unión Internacional contra el Cáncer ha invitado a la Secretaría de Salud Pública Municipal, a la Universidad del Valle y a Unicáncer al lanzamiento mundial de la estrategia, en Ginebra, Suiza, el día 2 de febrero.

La iniciativa C/Can 2025 aborda los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas números 3, 11 y 17, y pretende lograr un mayor acceso a los servicios de tratamiento oncológico y atención médica de calidad en todas las ciudades del mundo con más de un millón de habitantes.

Las metas ambiciosas de los ODS crean una necesidad oportuna de invertir en el tratamiento de las enfermedades no transmisibles en las ciudades, en especial, en el tratamiento del cáncer.

El cáncer representa uno de los mayores problemas sanitarios a nivel mundial, ya que afecta a 1 de cada 3 personas y es la causa de muerte de más de 8 millones de personas por año, más que el VIH/Sida, la malaria y la TB juntas.

## Notas Relacionadas



Mortalidad por cáncer de cuello uterino es mayor de lo pensado, dicen expertos

(<http://www.elpais.com.co/elpais/salud/noticias/mortalidad-por-cancer-cuello-uterino-mayor-pensado-dicen-expertos>)

## CONTINÚA LEYENDO



¿Cómo sanar las heridas del alma?  
Habla el hombre que encontró la 'fórmula'



Joven de Buga, Valle,  
fue asesinado en  
Ciudad de México



Estudio revela que  
empaques de comida  
rápida tienen  
sustancias



Si no le gusta la forma  
en que lo trata su  
médico, no deje de leer  
esto



0

